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L'Office Immobilier de Marseille vous présente a la vente un bel
appartement T4, lumineux de 94 m=2.Situation et contexte :Situé a la
limite des 13eme et 12eme arrondissements, cet appartement offre un
acces facile aux commodités telles que supermarché, boucherie, et

restaurants, ainsi qu'aux transports en commun comme le métro et le

bus.Description intérieure :Au 15éme étage d'une résidence de 18
étages, avec ascenseur, ce bien se distingue par son salon spacieux de
30 m? ouvrant sur un balcon avec vue panoramique sur Marseille. La

cuisine séparée et équipée offre également une vue ...

The Marseille Real Estate Office presents for sale a beautiful, bright 94 m2 T4

apartment.Location and context:Located on the border of the 13th and 12th

arrondissements, this apartment offers easy access to amenities such as a

supermarket, butcher's shop, and restaurants, as well as public transport such as

the metro and bus.Interior description:On the 15th floor of an 18-storey residence,

with an elevator, this property stands out for its spacious 30 m? living room opening —_ }ilp_. ]
onto a balcony with a panoramic view of Marseille. The separate, equipped kitchen £ . !illil.r!hil!.i! } Ib_| J I

also offers a breathtaking view. In ... L3 _ACEAL M i~
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